



CONSEJEROS Y SEREMIS PARTICIPARON DE LA INSTANCIA.

CDP aprueba presupuesto para Corfo y Sercotec

MINERÍA. Presupuesto 2025 busca apoyar el emprendimiento y la innovación.

Un total de \$1.223.107 millones de pesos para Corfo y \$554.759 millones a Sercotec fueron aprobados durante la primera sesión del Consejo Pleno del Comité de Desarrollo Productivo (CDP) Atacama de este año.

En la instancia presidida por el Gobierno Regional de Atacama, los consejeros y consejeras aprobaron el presupuesto 2025, el cual alcanza los \$1.777.866 millones de pesos.

Lo anterior, permitirá implementar programas de Corfo como Red Asociativa, Red Proveedores, Red Mercado, Activa Inversión, Programa de Apoyo a la Reactivación, Innova Región, Semilla Inicia, entre otros. En el caso de Sercotec, los recursos se destinarán a instrumentos como Crece, Emrende, Almacenes, Redes y Canales de Comercialización.

Al respecto, la directora regional de Corfo Atacama, Rosa Román, señaló que “estamos muy satisfechos porque tuvimos una alta participación de nuestros consejeros, consejeras e invitados permanentes. Quiero destacar la presentación del Cluster Minero Atacama de CORPROA, ya que es una iniciativa que se vincula directamente con nuestro Programa Territorial Integrado de Encadenamiento Productivo para la Minería, que se encuentra en etapa de validación estratégica y que tenemos planificado implementar durante

este 2025”.

El Cluster Minero Atacama es una instancia compuesta por 14 empresas mineras de la región y que inicia su segundo año de implementación.

Por su parte, el seremi de Minería de la región, Juan Carlos Peña, señaló que “fue una sesión muy fructífera ya que se aprobó el presupuesto 2025, lo que permitirá apoyar el emprendimiento, la innovación y el fomento productivo de nuestra región. También quiero destacar la presentación del Cluster Minero Atacama de Corproa el cual tiene como misión promover la cooperación, la competitividad, fomentar el crecimiento y desarrollo de los proveedores locales, además de la formación de capital humano para la industria minera de nuestra región”.

Finalmente, desde CORPROA, su gerente General, Andrés Rubilar, indicó que “nos encontramos en la etapa de difusión del Cluster minero y el Comité de Desarrollo Productivo Atacama para nosotros es una alianza súper importante, debido también al trabajo con el PTI Minero que vamos a impulsar en conjunto con los proveedores y las empresas mandantes del Cluster. Creemos que dar a conocer a las autoridades locales y a todos los actores del comité es muy importante y también a la Academia para que sepan el trabajo que se está ejecutando”. 